## **Editorial**

Las nuevas autoridades de la SAAP decidieron mantener el proyecto de una publicación institucional, iniciativa que se estrenara en 1995 con el *Boletín SAAP* bajo la presidencia de Eugenio Kvaternik. Celebramos la decisión, conscientes de la importancia científica de que la comunidad politológica tenga canales regulares de comunicación, actualización y diálogo.

Bajo la dirección del Dr. Arturo Fernández, la *Revista SAAP* publicó ocho números, cuya calidad fue reconocida por el CONICET, que resolvió incorporarla a su "Núcleo Básico de Publicaciones Periódicas Científicas

y Tecnológicas Argentinas".

Según los datos aportados por el estudio realizado por la Profesora Nélida Archenti en el VIII Congreso Nacional de Ciencia Política (y publicados en el número anterior de esta revista), entre nuestros colegas, el 72 por ciento de los encuestados (y el 98 por ciento de los socios) conoce la *Revista SAAP*, el 89 por ciento de quienes la conocen la cataloga como buena o muy buena, un 95 por ciento considera bueno o muy bueno su nivel académico, y un 65 por ciento (70 por ciento entre los socios) dice utilizarla en sus trabajos y/o investigaciones. De cara al futuro, el desafío consiste sin dudas en mantener estos niveles tanto de calidad como de presencia entre los miembros de la comunidad politológica.

Este reto se presenta dado que la nueva Comisión Directiva de la SAAP también ha decidido separar la dirección de la revista de la conducción de la asociación, tal como sucede en muchas otras asociaciones de politólogos del mundo. En virtud de ello ha designado como director de la revista a quien escribe estas líneas, quien se desempeñaba como co-director hasta el número anterior.

En este nuevo número, la *Revista SAAP* sigue presentando artículos de muy buen nivel, según los *referees* anónimos que los han evaluado, y muy diferentes entre sí en términos de enfoques, metodologías, pertenencias y trayectorias de los autores, lo cual es muestra de la

amplitud y la calidad de la disciplina en nuestro país.

Esperamos contar en adelante con contribuciones que sigan siendo de utilidad para socios y colegas, y que continúen haciendo de la *Revista SAAP* un espacio importante de contribución al crecimiento de la ciencia política en Argentina.

Dr. Martín D'Alessandro